



Auch Feldstadel sind Teil unserer Kulturlandschaft

Wer unsere Beiträge in der letzten Zeit verfolgt hat, stellt fest, dass wir uns immer wieder mit dem Thema "Bauernhöfe" und deren besondere Bedeutung für unser Dorf beschäftigen. Hier unter anderem der Hinweis auf den Punkt "Bauernhof-Schilder wiederbeleben" in der Gemeinderatssitzung vom 23.11.2015 und unter dem Download "Baukultur und Bauernhöfe" unter www.uebersee.com/arbeitskreiskultur.

In Verbindung mit diesem Thema hat uns Herr Alfred Vorac mit der Meinung bzw. Aufforderung "Feldstadel sind doch auch ein Teil unserer ländlichen Kultur!" Fotos zur Veröffentlichung zugesandt.

Wir finden er hat Recht. Unabhängig von der Jahreszeit und von wo - zum Beispiel von der Autobahn - man auf die Felder schaut, die Feldstadel sind "immer noch" ein besonderer Ausdruck unserer ländlichen Struktur. Viele Stadel haben allerdings heute ihre ursprüngliche Funktion als Lager für Futter und Maschinen ganz oder teilweise verloren. Aber sind nicht dennoch manche erhaltenswert und manche in ihrem Verfall auch ein besonderes Relikt unserer Zeit und Landschaft?

Reiner Schöniger - Arbeitskreis Kultur Übersee

62 21.91.16